



Presidente ve bien a una mujer frente al INE

Al asegurar que las mujeres son más honestas y justas, ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador coincidió con la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de que el próximo titular del Instituto Nacional Electoral (INE) sea una mujer.

En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el primer mandatario indicó que las mujeres “garantizarían mejor la democracia”.

“Está muy bien, muy bien. Las mujeres suelen ser más honestas, más responsables, más justas que los hombres, es muy difícil, pero son pocas las que... no lo voy a decir”, dijo.

Respecto al posible perfilamiento de Carla Humphrey como la favorita para ser la próxima consejera presidente del órgano electoral, el mandatario evitó emitir comentarios al respecto.

Sin embargo, el miércoles, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que el TEPJF se extralimita en sus funciones, al modificar nuevamente la convocatoria para elegir a los consejeros del INE.

Mientras que, ayer, el diputado Mier invitó al presidente consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, a debatir sobre el contenido del Plan B de reformas electorales. / **MARCO FRAGOSO Y JORGE X. LÓPEZ**